



Werksauslieferung

Es sind oft spannungsgeladene Momente, wenn ein neuer Fernreisebus ausgeliefert wird. Wenn es sich dabei noch um einen Starliner II handelt, werden Emotionen geweckt, die mit Worten kaum zu beschreiben sind.

Bei der Werksauslieferung des brandneuen Starliner II hat sich das Team der Gössi Reisen AG etwas ganz Besonderes einfallen

lassen. Das dynamische Unternehmen aus der Zentralschweiz hat seinen Kunden die Teilnahme ermöglicht, bei der Auslieferung



Bewundernde Blicke beim erstmaligen Betrachten des brandneuen Gössi-Starliners.

Xaver Gössi bei der Sitzprobe.

im Neoplan-Werk in Pilsting dabei zu sein. Das Ganze natürlich mit einer Brise Pfiff und der nötigen Spannung, ganz nach Gössi-Manier. Das Echo auf die Anmeldungen war derart erfreulich, dass ein zweiter Bus eingesetzt werden musste. Schaut man auf die Firmengeschichte zurück, so war vor 34 Jahren der erste Gössi-Car ebenfalls ein Neoplan. Heute darf das Unternehmen insgesamt 15 Fernreisecars sein Eigen nennen und gilt in der Zentralschweiz als eines der erfolgreichsten. Mit einem rund 90-seitigen Reisekatalog und gegen 50 Mitarbeitern ist die Gössi-Carreisen AG in der Zentralschweiz ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Unter der Rubrik «Car und Flug» bietet das Unternehmen interessante Reisekombinationen an. Hin- oder Rückreise jeweils im Flugzeug sorgt für entsprechende Abwechslung und verkürzte Reisezeiten. Ob Aufenthaltsferien, Aktivurlaub, Spezialreisen, Badeferien, Rundreisen oder Veloferien, die Gössi Carreisen AG hat mit seinem modernen Fahrzeugpark und den aufgestellten Mitarbeitern stets für jeden Geschmack ein passendes Angebot.